



ARTEBENE

Majoie

The little luxury for fabulous women

Using high-quality materials and fine craftsmanship to produce enchanting designs: That is MAJOIE from ARTEBENE, the premium brand for stationery, home and lifestyle. Every single piece of our new MAJOIE range is manufactured with much love of detail – often by hand – to make it unique. We travel the world and visit markets, stores and galleries to find outstanding materials, unusual trends and new sources of inspiration.

Der kleine Luxus für großartige Frauen

Besondere Materialien und faszinierende Looks, hochwertig verarbeitet: Das ist MAJOIE von ARTEBENE, der Premium-Brand für Papeterie, Home und Lifestyle. Jedes einzelne Stück unserer neuen MAJOIE Linie wird mit viel Liebe zum Detail gefertigt – oftmals von Hand – und so zu einem kleinen Unikat. Dafür sind wir auf der ganzen Welt unterwegs und besuchen dort Märkte, Stores und Galerien, immer auf der Suche nach besonderen Materialien, ausgefallenen Trends und neuen Quellen der Inspiration.





Pouch for hand sanitizers | Hygienegelanhänger



Spectacle case | Brillenetui



With beautiful gift box
Mit schöner Geschenkbox



1



2



3



4



MY SMART ACCESSORIES

The MAJOIE accessories do not only look stylish. They are also very handy – all of them come with fine karabiners so they can be attached to any bag. The vegan material makes them a perfect alternative to leather products

Die MAJOIE Accessoires sehen nicht nur stylish aus. Sie sind auch besonders smart, da sie mit ihrem edlen Karabiner an jede Tasche gehängt werden können und immer griffbereit sind. Als veganes Produkt sind sie eine tolle Alternative zu tierischen Lederartikeln.

This is a small selection from our range of products. For the entire collection visit our website:
Dies ist eine Auswahl unseres Sortiments. Unsere gesamte Kollektion finden Sie in unserem Händlershop:

www.artebene.com



- 1 210490, 8 210489, 11 210488, 12 252018, 15 210491, 20 252017
pouch for hand sanitizers 7 x 11 cm | Hygienegel-Anhänger
- 2 240987, 6 240986, 17 240988
cosmetic bag 22 x 15 cm | Kosmetiktasche
- 3 210494, 5 210493, 18 210495
utensils pouch 11 x 15 cm | Utensilo Bag
- 4 210486, 7 210485, 16 210487
glasses pouch 8,5 x 17 cm | Brillenetui
- 9 252000, 13 252002, 19 252001 purse 11,5 x 7,5 cm | Portemonnaie
- 10 252003, 14 252005, 21 252004 pouch 22 x 8 cm | Etui

Perfect as mask bag | Perfekt für den Mundschutz



This is a small selection from our range of products. For the entire collection visit our website:
Dies ist eine Auswahl unseres Sortiments. Unsere gesamte Kollektion finden Sie in unserem Händlershop:
www.artebene.com



MY SMART ACCESSORIES

These favourite pieces of faceted, finely cut glass beads are carefully handmade in Germany. As a gift for loved ones the bracelets put a smile on everyone's face with a beautiful message.

Diesese besonderen Lieblingsstücke aus facettierten Glasperlen mit feinem Schliff werden in sorgsamer Handarbeit regional gefertigt. Als Geschenk an einen lieben Menschen zaubern die Armbänder mit schöner Botschaft ein Lächeln in jedes Gesicht.



210500
bracelet assortment, 12 designs
Armband, 12-fach sortiert

161
wood display 33 x 27 x 2 cm
Holzdisplay



With beautiful gift card
Auf hübscher Geschenkkarte

This is a small selection from our range of products. For the entire collection visit our website:
Dies ist eine Auswahl unseres Sortiments. Unsere gesamte Kollektion finden Sie in unserem Händlershop:

www.artebene.com



MY STYLISH OFFICE

Whether you are at home, on the road or at the office: Life gets even more beautiful when you surround yourself with special things. New notebook covers of quilted velvet and fine journals and desk planner with vegan cover will add more style to your office.

Ob im Homeoffice, unterwegs oder im Büro: Das Leben wird noch schöner, wenn man sich mit besonderen Dingen umgibt. Für ein stylisches Office sorgen edle Notizbücher und Schreibtischplaner mit einem veganen Cover.



- 1 220800, 2 220801
weekly desk planner 32 x 11 cm | Wochenplaner
3 220527, 4 220824, 5 220580, 6 220576, 7 220578, 8 220804, 9 220803
notebook A5 | Schreibbuch DIN A5



- Vegan cover | Veganer Einband
- 240 pages | 240 Seiten
- Dot grid | Punktraster
- 2 bookmarks | 2 Lesebändchen

This is a small selection from our range of products. For the entire collection visit our website:
Dies ist eine Auswahl unseres Sortiments. Unsere gesamte Kollektion finden Sie in unserem Händlershop:
www.artebene.com



MY PLANNER PROJECTS



- 220810 My Planner-projects A5 white | My Planner-Projekte DIN A5 weiß
220809 My Planner-projects A5 taupe | My Planner-Projekte DIN A5 taupe

- For structured planning of 15 projects
Für die strukturierte Planung von 15 Projekten
- 195 pages | 120 gsm
195 Seiten | 120 g

NOTES



- 220813 My Planner-notes A5 white | My Planner-Notizen DIN A5 weiß
220812 My Planner-notes A5 taupe | My Planner-Notizen DIN A5 taupe

This is a small selection from our range of products. For the entire collection visit our website:
Dies ist eine Auswahl unseres Sortiments. Unsere gesamte Kollektion finden Sie in unserem Händlershop:

www.artebene.com



4



1

2

3



6

5



7

8

9



10

11

12

- 1 241003, 2 241001, 3 240967
tablet cover velvet 10"-11" quilted | Tablethülle Samt gesteppt
- 4 241004, 5 241006, 6 240968
laptop cover velvet 13"-14" quilted | Laptophülle Samt gesteppt
- 7 241007, 8 240970, 9 241009
mini bag zip velvet 30 x 30 cm quilted |
Minibag Reißverschluss Samt gesteppt
- 10 240972, 11 241012, 12 241010
pouch velvet 20 x 4,5 x 4,5 cm quilted | Etui Samt gesteppt

This is a small selection from our range of products. For the entire collection visit our website:
Dies ist eine Auswahl unseres Sortiments. Unsere gesamte Kollektion finden Sie in unserem Händlershop:
www.artebene.com



1



4

MY BELOVED BAGS

Every single bag of our new MAJOIE range is manufactured by hand with much love of detail to make it unique. The result: Stunning WOW-pieces that give longlasting pleasure.

Alle MAJOIE Taschen werden in liebevoller Handarbeit gefertigt und so zu einem echten Unikat. Das Ergebnis: Echte Wow-Pieces, die glücklich machen und lange Freude bereiten.

With cool inner printings
Mit coolem Innendruck



2

3

- 1 250005, 2 250003, 3 250004
crossover bag zip 30 x 30 cm | Umhängetasche Reißverschluss
- 4 250000, 5 250001, 6 250002
celly bag 10 x 16 x 2 cm | Cellybag Reißverschluss



5

6



This is a small selection from our range of products. For the entire collection visit our website:
Dies ist eine Auswahl unseres Sortiments. Unsere gesamte Kollektion finden Sie in unserem Händlershop:
www.artebene.com



- 1 240852 shopper bag zip 40 x 35 cm | Shopperbag Reißverschluss, Bouclé
- 2 240857 mini bag zip 30 x 30 cm | Minibag Reißverschluss, Bouclé
- 3 240867 coin pocket 12 x 8 cm | Münztasche, Bouclé
- 4 240872 cosmetic bag 22 x 15 cm | Kosmetiktasche, Bouclé
- 5 240877 pouch 20 x 8,5 cm | Etui, Bouclé
- 6 240879 pouch 20 x 8,5 cm | Etui, gewebter Stoff
- 7 240869 coin pocket 12 x 8 cm | Münztasche, gewebter Stoff
- 8 240874 cosmetic bag 22 x 15 cm | Kosmetiktasche, gewebter Stoff
- 9 240864 celly bag 14 x 19 cm | Cellybag, gewebter Stoff
- 10 240854 shopper bag zip 40 x 35 cm | Shopperbag Reißverschluss, gewebter Stoff
- 11 240859 mini bag zip 30 x 30 cm | Minibag Reißverschluss, gewebter Stoff

This is a small selection from our range of products. For the entire collection visit our website:
Dies ist eine Auswahl unseres Sortiments. Unsere gesamte Kollektion finden Sie in unserem Händlershop:
www.artebene.com